

COMUNICADO



La Comisión Interventora de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras), sobre la habilitación del paso de vehículos livianos por el Puente Guacirope, ubicado en el municipio de Nacaome, departamento de Valle, a la población nacional y a la comunidad internacional comunica que:

1. De acuerdo a los resultados de las pruebas de resistencia realizadas al concreto en la losa lanzada en esta estructura, los especialistas autorizan que **a partir de mañana sábado 10 de julio de 2021, desde las 12:00 meridiano hasta las 7:00 p.m., transitarán por una vía vehículos de tipo liviano con el control respectivo de las autoridades de la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT) y la Policía Nacional.**
2. Asimismo, INVEST-Honduras en un acuerdo con las Fuerzas Vivas del municipio de Nacaome, determinaron **que a partir del domingo la habilitación del paso se hará en un horario de 6:00 a.m. a 7:00 p.m.,** debido a que aún se está trabajando en la fundición de las aceras.
3. Es importante mencionar, que para el tránsito del transporte pesado se espera que a más tardar el martes 20 de julio de 2021 se autorice el mismo, siempre estableciendo los mecanismos de control para garantizar la seguridad de los usuarios y trabajadores.
4. Para finalizar los trabajos de fundición de las aceras que se encuentran con un avance físico del 25 por ciento, el personal continuará laborando en una jornada nocturna, de esta forma se garantiza que la habilitación del paso en el horario establecido no afectará el proceso de curado del concreto.
5. Las obras de restauración de la estructura ya se encuentran en un 95 por ciento de avance, durante el día se realizarán las actividades pendientes como ser: instalación de los barandales metálicos, sistema eléctrico y retoques de pintura.
6. Cabe señalar, que hasta este día, el nivel del río en el vado ubicado en la comunidad de El Chilcal, no presenta ninguna amenaza para los usuarios.
7. INVEST-Honduras solicita a los usuarios las disculpas del caso, por las molestias causadas debido a los trabajos que se llevan a cabo en esta estructura.

Tegucigalpa, M.D.C., 09 de julio de 2021